
                                                   
                                                     

 

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 08/10/2017 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:10 TÉRMINO DA SESSÃO: 16:25 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes. 

 

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:05 16:25 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA  AUS. JUS. AUS. JUS. 

DIVONSIR (DIVO) 14:15 16:25 

DOMINGOS (MINGO) AUS. JUS. AUS. JUS. 

EDUARDO KALINOSKI 14:15 16:25 

PASTOR EZEQUIEL 14:35 16:25 

FELIPE PASSOS 14:40 15:32 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA - 16:25 

GERALDO STOCCO 14:23 16:20 

SARGENTO GUIARONE 14:08 16:18 

FLORENAL 14:04 16:25 

JOSÉ CARLOS RAAD (DR. ZECA) 15:00 16:25 

JORGE DA FARMÁCIA 14:04 16:25 

MAGNO ZANELLATO (DR. MAGNO) 14:13 AUS. JUS. - 16:08 

PAULO BALANSIN 14:04 16:25 

PIETRO ARNAUD  14:04 16:12 

RICARDO ZAMPIERI 14:27 16:25 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:05 16:20 

PROFESSORA ROSE 14:03 16:25 

RUDOLF CHRISTENSEN (POLACO) 14:24 16:15 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:03 16:25 

VINÍCIUS CAMARGO 14:12 16:25 

WALTER (VALTÃO) 14:05 16:25 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: começa a sua fala dizendo sobre a governabilidade do atual 

governo. Relata o congestionamento em frente à Prefeitura, diz que a Prefeitura investiu muito dinheiro na 

infraestrutura. Menciona uma servidora da autarquia municipal que multou-o por tirar uma foto do 

congestionamento em que estava e o vereador foi explicar o motivo de ter usado o celular e a servidora agiu 

com arrogância. O vereador diz que estava apenas cumprindo a obrigação de cidadão de fiscalizar a sociedade. 



                                                   
                                                     

 

Diz que está abrindo uma investigação contra a servidora e verificará como está sendo a organização da 

Autarquia. 

VEREADOR SARGENTO GUIARONE: elogia a Polícia Militar da cidade, reconhece que não é um 

trabalho fácil de fazer. Menciona a violência e os assaltos deste último final de semana. Diz que na região de 

Oficinas, a polícia militar conseguiu encontrar suspeitos de um grupo de assaltantes, um dos militantes estava 

com 13 pedras de “crack”. Fala que a casa do Subtenente Nilson da polícia militar, que estava em viagem, foi 

arrombada e os pertences roubados não foram encontrados segundo o vereador. O vereador ainda diz que 

precisa dos munícipes para fiscalizar os assaltos e vendas de drogas, pois a polícia militar não consegue estar 

em todos os lugares que têm algum tipo de ocorrência. Em aparte o vereador Florenal disse que os bandidos 

agora estão arrombando carros para roubar qualquer valor em dinheiro. Fala ainda que as viaturas estão sem 

condições para um trabalho eficiente. Concordando com o Vereador Florenal, o Vereador Sargento Guiarone 

reforça os elogios aos trabalhos realizados pela polícia militar. 

VEREADORA PROFESSORA ROSE: fala sobre a cor laranja, que foi escolhida pela sociedade brasileira 

de dermatologia, cor esta que está representando a prevenção ao câncer de pele. Fala que o mês dezembro 

laranja, foi criado para publicitar o cuidado e prevenção a doença. Em aparte o vereador Magno, diz que esse 

programas devem ser levados a sério pela população, pois os mesmos podem se auto avaliar para tentar 

identificar se possuem. 

VEREADOR GERALDO STOCCO: diz que conversou com alguns motoristas do Uber, e fala que na 

próxima terça-feira, será feita uma audiência. Convocando os munícipes e os demais vereadores para pedir a 

participação de todos na audiência. Fala que o projeto que vem do Poder Executivo, se passar, será 

inviabilizado o uso do Uber. Em aparte o vereador Rudolf, diz que a viagem a Londrina que o vereador Geraldo 

Stocco fará para conversar com outro vereador da cidade é de extrema importância, pois este aplicativo está 

sendo uma solução do a curto prazo para o desemprego. Em aparte o Vereador Eduardo Kalinoski, diz que este 

assunto é algo muito complexo e que está estudando sobre o assunto para não falar nenhuma besteira em 

relação ao aplicativo. O vereador Florenal, em aparte, diz que o Estado não deve super taxar os projetos que 

auxiliam o mobilidade social. 

 
 



                                                   
                                                     

 

        Câmara Municipal de Ponta Grossa  
    Estado do Paraná  

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO  
 ORDEM DO DIA: 08/11/2017     ____________________               SESSÃO  ORDINÁRIA  

  

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO  
  

DO VEREADOR ALTAIR NUNES MACHADO - TAÍCO NUNES  

PROJETO DE LEI Nº 181/16 – Denomina de JOÃO MARIA JOSKA a Rua nº 07 do Loteamento Residencial 

Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade.  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

 DO VEREADOR CELSO CIESLAK  

PROJETO DE LEI Nº 106/17 – Promove alteração na Lei nº 7.018, de 15/11/2002, conforme especifica.   

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  AUS. JUS. 

Divonsir   FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  AUS. JUS. 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Pastor Ezequiel  FAVORÁVEL 

 Felipe Passos  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL 

Florenal  FAVORÁVEL 

José Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Dr. Magno  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  CONTRÁRIO 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogério Mioduski  FAVORÁVEL 

Professora Rose  FAVORÁVEL 

Rudolf - Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinícius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter (Valtão)  CONTRÁRIO 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 17 SIM / 2 NÃO – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

 DO VEREADOR RUDOLF POLACO  

PROJETO DE LEI Nº 299/17 - Denomina de BENEDITO CANDIDO DE LARA a Rua nº 21 do Loteamento 

Residencial Monte Hermon, Bairro Cará-Cará, nesta cidade.  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

 DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 305/17 - Altera a Lei nº 7.500, de 13/02/2004, conforme especifica.  

 

 

 



                                                   
                                                     

 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  AUS. JUS. 

Divonsir   FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  AUS. JUS. 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Pastor Ezequiel  FAVORÁVEL 

 Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL 

Florenal  FAVORÁVEL 

José Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Dr. Magno  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogério Mioduski  FAVORÁVEL 

Professora Rose  FAVORÁVEL 

Rudolf - Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Vinícius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter (Valtão)  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 SIM - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________    

DO PODER EXECUTIVO  

PROJETO DE LEI Nº 314/17 - Cria a Orquestra Sinfônica e o Coro Cidade de Ponta Grossa, e dá outras 

providências.  

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  AUS. JUS. 

Divonsir   FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  AUS. JUS. 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Pastor Ezequiel  FAVORÁVEL 

 Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Sargento Guiarone  FAVORÁVEL 

Florenal  FAVORÁVEL 

José Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Dr. Magno  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 



                                                   
                                                     

 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogério Mioduski  FAVORÁVEL 

Professora Rose  FAVORÁVEL 

Rudolf - Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinícius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter (Valtão)  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

 DO VEREADOR FLORENAL  

PROJETO DE LEI Nº 327/17 – Promove alterações na Lei nº 7.018, de 15/11/2002,  conforme especifica.   

 

RETIRADO PARA VISTAS POR 10 (DEZ) DIAS – PELO AUTOR 

_________________________________________________________________________________________   

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO  
  

DO VEREADOR FELIPE PASSOS  

PROJETO DE LEI Nº 92/17 – Fica instituído, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o Guia de Direitos e 

Serviços para pessoas com deficiência.  

  

PARECERES:  CLJR  - Pela admissibilidade, nos termos do Substitutivo Geral em apenso  

                          CFOF - Favorável  

                             COSPTTMUA  - Favorável, nos termos do Substitutivo Geral da CLJR   

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

  

DO VEREADOR RUDOLF POLACO  

PROJETO DE LEI Nº 218/17 – Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de equipamentos e brinquedos 

adaptados para crianças com deficiência e/ou mobilidade reduzida em praças, parques, clubes, escolas, centros 

de educação infantil, espaços de lazer e diversão abertos ao público em geral.  

   

PARECERES:  CLJR  - Pela admissibilidade  



                                                   
                                                     

 

                             COSPTTMUA  - Favorável, nos termos da Emenda Modificativa em apenso  

                             CAPICTMA  - Favorável  

 

RETIRADO PARA VISTAS POR 02 (DOIS) DIAS – PELO AUTOR 

_________________________________________________________________________________________   

  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

PROJETO DE LEI Nº 290/17 – Institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o mês "DEZEMBRO 

LARANJA", dedicado à realização de ações preventivas e de conscientização para o diagnóstico precoce do 

câncer de pele.  

   

PARECERES:  CLJR  - Pela admissibilidade  

                             CECE   - Favorável  

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________   

 DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA  

PROJETO DE LEI Nº 291/17 – Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor MÁRCIO 

ZWIEREWICZ.  

   

PARECERES:  CLJR  - Pela admissibilidade  

                             CECE  - Favorável  

 

 

VEREADORES 1° VOTAÇÃO 2° VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira AUS. JUS.  

Divonsir  FAVORÁVEL  

Domingos Menezes AUS. JUS.  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Pastor Ezequiel FAVORÁVEL  

 Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Sargento Guiarone FAVORÁVEL  

Florenal FAVORÁVEL  

José Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Dr. Magno AUS. JUS.  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogério Mioduski FAVORÁVEL  

Professora Rose FAVORÁVEL  

Rudolf - Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinícius Camargo FAVORÁVEL  

Walter (Valtão) FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 20 SIM – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________    

EM DISCUSSÃO ÚNICA  
MOÇÕES  

  

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 295/17 – Dirigida à RPC - PONTA GROSSA, na pessoa do Diretor de Jornalismo, 

JOSÉ INÁCIO NETO, extensivo aos apresentadores, repórteres, jornalistas, equipe técnica e demais 

funcionários, pela transmissão integral do JORNAL PARANÁ TV 1ª EDIÇÃO, diretamente de Ponta Grossa, 

ocorrido desde o dia 02 de outubro de 2.017, garantindo maior espaço para as notícias locais, e de interesse de 

todos os ponta-grossenses.   



                                                   
                                                     

 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 296/17 – Dirigida à RÁDIO DIFUSORA DE PONTA GROSSA, na pessoa do 

Diretor MARCIOS MARTINS, pela migração do AM para a FM, diante do aprimoramento do sinal e maior 

qualidade na prestação dos serviços à comunidade ponta-grossense.   

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 297/17 – Dirigida à RÁDIO CLUBE PONTAGROSSENSE, na pessoa do Diretor 

CARLOS ALBERTO MAYER, pela migração do AM para a FM, diante do aprimoramento do sinal e maior 

qualidade na prestação dos serviços à comunidade ponta-grossense.   

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 298/17 – Dirigida à RÁDIO FUNDAÇÃO SANT´ANA, na pessoa do Diretor 

PADRE JOEL NALEPA, pela migração do AM para a FM, diante do aprimoramento do sinal e maior qualidade 

na prestação dos serviços à comunidade ponta-grossense.   

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 299/17 – Dirigida à RÁDIO SOCIEDADE PITANGUI DE COMUNICAÇÃO 

(CBN), na pessoa do Diretor ROBERTO MONGRUEL, pela migração do AM para a FM, diante do 

aprimoramento do sinal e maior qualidade na prestação dos serviços à comunidade ponta-grossense.   

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 299/17 – Dirigida à RÁDIO CENTRAL, na pessoa do Diretor NILSON DE 

OLIVEIRA, pela migração do AM para a FM, diante do aprimoramento do sinal e maior qualidade na prestação 

dos serviços à comunidade ponta-grossense.   

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR MINGO MENEZES  

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 301/17 – Dirigida ao Ilustríssimo Deputado Federal Sandro Alex, Cidadão Ponta-

grossense, parabenizando-o pela posse no Conselho Consultivo da Agência Nacional de Telecomunicações 

(ANATEL).   

  

APROVADAS 

_________________________________________________________________________________________ 

INDICAÇÕES  

  

DO VEREADOR FELIPE PASSOS  

INDICAÇÃO Nº 2150/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a revitalização do arroio existente no final da Rua Baltazar Lisboa, 

no Bairro da Ronda.  



                                                   
                                                     

 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR PAULO BALANSIN  

INDICAÇÃO Nº 2151/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a colocação de doze manilhas na esquina da Rua Santo Inácio com 

a Rua Guaíra, na Vila Santana.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2152/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a implantação de sinalização vertical e horizontal em frente ao 

CMEI João Haddad, na Rua Neuza Rodrigues Oliveira, Núcleo Pitangui.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2153/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento da Rua Alberto João Klass, Jardim 

Paraíso.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2154/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento  cascalhamento da Rua Décio 

Vergani, Jardim Paraíso.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2155/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento da Rua 8, Jardim 

Paraíso.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2156/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento em toda a extensão 

da Rua Rio Taiúva, Vila Nery.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2157/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a realização de patrolamento e aplicação de material fresado na 

Rua José Antunes Mendes, Jardim Paraíso.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  



                                                   
                                                     

 

INDICAÇÃO Nº 2158/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando o serviço de tapa buraco na Rua Paulo Frontin, entre as Ruas José 

Bonifácio e Xavier da Silva, no Bairro Jardim Carvalho.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2159/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua Rio Grande do Sul, 

entre as Ruas Rodrigues Alves e Goiás, no Bairro Jardim Carvalho.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2160/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Praça Duque de Caxias, 

sentido bairro/centro.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2161/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua do Rosário, nas 

proximidades da Igreja do Rosário e Colégio REgente Feijó.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2162/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Rua Fermiano Onofre 

Coelho, no trecho entre as Ruas Maria Alvina Primor e Padre Arnaldo Jansen, no Jardim Primor.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FLORENAL  

INDICAÇÃO Nº 2163/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando com urgência os serviços de desentupimento e ampliação da 

captação de água em bueiro localizado na Rua Pitangueira, frente ao nº 29, Santa Paula.  

_________________________________________________________________________________________ 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE  

INDICAÇÃO Nº 2164//17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando reparos na tampa da boca de lobo localizada na Rua Saldanha da 

Gama, esquina com a Rua Prefeito Brasílio Ribas, Bairro São José.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2165/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a limpeza de terreno baldio na Rua Agostinho Jorge Buss, Bairro 

Órfãs.  



                                                   
                                                     

 

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2166/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua Osório Subtil 

Marçal, Bairro Contorno.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2167/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando pinturas de faixas em toda a extensão da Rua Almirante 

Tamandaré, Bairro Ronda.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2168/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a reconstituição asfáltica na Rua Júlia Lopes, Bairro Órfãs.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2169/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando a reconstituição asfáltica na Rua Professor Dias de Carvalho, entre 

as Ruas Amaral de Almeida e Vereador Marcos Tozeto, Bairro Contorno.  

_________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2170/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando o cascalhamento na Rua Parque do Iguaçu, Bairro Contorno.  

_________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2171/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando o tapa buraco na Rua João Batista Chila, Bairro Contorno.  

_________________________________________________________________________________________   

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI  

INDICAÇÃO Nº 2172/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes 

da Municipalidade, providências objetivando o tapa buraco na Rua Nicolau Kluppel Neto, Vila Santa Paula, 

Bairro Contorno.  

  

APROVADAS POR UNANIMIDADE 

_________________________________________________________________________________________  

 

 

 

 



                                                   
                                                     

 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 07 de novembro de 2.017.  

  

  

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR              Ver. JORGE DA FARMÁCIA  

        Presidente                                                    1º Secretário 

 

PEQUENO EXPEDIENTE 
VEREADOR FLORENAL: fala sobre o convênio feito entre um restaurante com a faculdade CESCAGE. 

VEREADOR GEORGE LUIZ OLIVEIRA: esclarece que sua votação contrária a moção de aplauso para o 

Dep. Sandro Alex. Fala sobre a vontade do Prefeito da Cidade de se Filiar a associação dos prefeitos e o prefeito 

fez um pedido a casa para que dê a permissão e que a Prefeitura pague essa filiação no valor de 45.597 reais. 

Diz que o prefeito deve pagar do próprio bolso. 

 

 

ATA OFICIAL DA SESSÃO DA CMPG - disponível no site http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PONTA GROSSA, REALIZADA NO DIA OITO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

DEZESSETE. (XVII LEGISLATURA) 

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de 

Ponta Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião 

Mainardes Júnior, secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João 

Florenal da Silva - Florenal - Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os 

Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - Vice-Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose 

- Terceira Secretária,com as ausências justificadas dos Vereadores Mingo Menzes e Victor Hugo de 

Oliveira, presentes os Vereadores Celso Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Eduardo 

Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério 

Mioduski, Rudolf E. Christensen - Rudolf Polaco, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - 

Valtão. À hora regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação 

a Ata da Sessão anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. em seguida foi 

procedida a leitura, pelo Vereador Primeiro Secretário, do expediente que constava da Mesa dos 

Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNIIPAL - Mensagem nº 143/17 

(Projeto de Lei nº 385/17), autoriza o Poder Executivo abrir um crédito adicional especial no valor 

de R$ 400,00, e dá outras providências. Of. nº 1647/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 12.941. Of. nº 1681/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.961. DO VEREADOR 

VICTOR DE OLIVEIRA - Projeto de Lei nº 384/17, concede Título de Cidadão Honorário de Ponta 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

Grossa ao Senhor PAULO HENRIQUE DALLE CARBONARE. DOS VEREADORES JOÃO 

FLORENAL E VICTOR HUGO - Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 214/17, dando nova 

redação ao § 1º do Art. 1º. DA VEREADORA PROFESSORA ROSE - Moção de Aplauso nº 

302/17, dirigida à Professora Flávia Corina Carvalho Vitkoskii, da Escola Municipal Doutor José 

Pinto Rosas, vencedora estadual do CONCURSO AGRINHO - SOLOS 2017, desenvolvido pelo 

SENAR/PR (Serviço Nacional de Aprendizagem Rural do Paraná), em parceria com a Secretaria 

Municipal de Educação de Ponta Grossa, onde é coordenado pela Professora Aparecida de Fátima 

de Oliveira Castanho.Moção de Aplauso nº 303/17, dirigida à equipe adulta masculina do Novo 

Basquete Ponta Grossa - CCR Rodo Norte (NBPG), pela conquista do Tricampeonato Paranaense. 

DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO - Moção de Aplauso nº 304/17, dirigida à Sra. 

Sissionara Santos Justus Primor, pelos relevantes serviços prestados há 22 (vinte e dois) anos 

atuando como Diretora da Creche 31 de Março. Moção de Aplauso nº 305/17, dirigida a CRECHE 

31 DE MARÇO, na pessoa da sua diretora Sissionara Santos Justus Primor, extensivo à toda 

comunidade escolar, pelos seus 44 (quarenta e quatro) anos da instituição educacional na cidade. 

DOS VEREADORES PASTOR EZEQUIEL BUENO, CELSO CIESLAK E SGT. GUIARONE 

JÚNIOR - Moção de Sugestão Legislativa nº 306/17, dirigida ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, para que promova todos os atos necessários de modo a criar a 

divisão antidrogas no Município de Ponta Grossa e permanecer ligada à Secretaria Municipal de 

Cidadania e Segurança Pública. DO VEREADOR GERALDO STOCCO - Moção de Sugestão 

Legislativa nº 307/17, dirigida ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, 

para a realização de estudos e posterior encaminhamento de projeto de lei nos termos da minuta em 

anexo, dispondo sobre o monitoramento e vigilância de Unidades Básicas de Saúde (UBS) do 

Município de Ponta Grossa. DO VEREADOR FELIPE PASSOS - Moção de Apelo nº 308/17, 

dirigida ao Reitor da Universidade Estadual de Ponta Grossa (UEPG) Carlos Luciano Sant´ana 

Vargas, referente à acessibilidade do Campus Central. DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE 

SOUZA - VALTÃO - Moção de Apelo nº 309/17, dirigida ao Exmo. Sr. Governador do Estado do 

Paraná, Carlos Alberto Richa, para que interceda junto aos órgãos competentes de seu governo, no 

sentido de efetivar a estadualização das estradas José Kalinoski que liga os Municípios de Ponta 

Grossa e Teixeira Soares e da Bocaina, que liga os Municípios de Ponta Grossa a Carambeí, Estado 

do Paraná.DO VEREADOR PAULO BALANSIN - Moção de Aplauso nº 310/17, dirigida ao time 

de futebol Operário Ferroviário - categoria Sub 19 - Campeão nos Jogos da Juventude do Paraná 

(JOJUPS). Moção de Sugestão Legislativa nº 311/17, dirigida ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, para que determine a realização de estudos e posterior 

encaminhamento de Projeto de Lei para autorizar o Poder Executivo a ceder, com isenção das taxas 

de uso e de alvará, o Centro Agropecuário Municipal de Ponta Grossa a eventos ligados à produção 

rural que fomentem a cultura, o turismo e a economia nos Campos Gerais, nos termos do Projeto de 

lei sugerido na minuta em anexo. DO VEREADOR CELSO CIESLAK - Moção de Aplauso nº 

312/17, dirigida à Diretora e Colaboradoras da Escola Pequeno Príncipe, são elas: Neide Maria de 

Souza - Diretora; Jamile de Souza - Secretária Administrativa e Jane Mara de Souza - Pedagoga. 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO - Moção de Sugestão Legislativa nº 313/17, dirigida ao 



                                                   
                                                     

 

Excelentíssimo Senhor Marcelo Range Cruz de Oliveira, Prefeito Municipal, para a realização de 

estudos e posterior encaminhamento de projeto de lei para autorizar o acesso de carrinhos de bebê 

no transporte público coletivo pelo elevador de acessibilidade localizado no veículo, nos termo da 

minuta em anexo. Moção de Sugestão Legislativa nº 314/17, dirigida ao Excelentíssimo Senhor 

Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, Prefeito do Município de Ponta Grossa, para a realização de 

estudos e posterior encaminhamento de projeto de lei para a criação do Posto da Agência do 

Trabalhador no Terminal Central de Ônibus. Moção de Sugestão Legislativa nº 315/17, dirigida ao 

Senhor Marcelo Rangel Cruz de Oliveira, Prefeito Municipal, para a realização de estudos e 

posterior encaminhamento de projeto de lei para conceder dispensa do serviço por um dia sem 

prejuízo do salário, às servidoras públicas municipais, para a realização de exame de mamografia, 

nos termos da minuta em anexo. DOS VEREADOR RUDOLF POLACO E PROFESSORA ROSE 

- Moção de Aplauso nº 316/17, dirigida à equipe NBPG - Novo Basquete de Ponta Grossa, pelo 

título de tricampeão paranaense masculino adulto no ano de 2.017, destacando os seguintes atletas: 

Eric A. Soares, Cassio Marcelus, Nissou Goulart Santana, Michel Santos Silva, Gustavo Felipe, 

Ralph Cassimiro, Léo Dias, Lucas Duso, Jarvis, Pedro Henrique, Djair Almeida Paulino, Cícero 

Gonzaga, Técnico Miloslav Haslberger. DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI - Moção de 

Aplauso nº 317/17, dirigida ao Projeto Novo Basquete Ponta Grossa (NBPG), na pessoa do 

Coordenador Geral Paulo Moreira, extensivo aos Atletas, pelo merecido título de campeão estadual, 

pela terceira vez consecutiva, conquistado no dia 04 de novembro de 2.017. DO VEREADOR 

RICARDO ZAMPIERI - Moção de Aplauso nº 318/17, dirigida à CCR RODONORTE, na pessoa 

do Presidente JOSÉ ALBERTO MOITA, pelo incentivo ao esporte na cidade de Ponta Grossa, 

destacando o Projeto Novo Basquete Ponta Grossa (NBPG),os quais conquistaram o Título de 

Campeão Estadual pela terceira vez consecutiva no dia 04 de novembro de 2.017. DO VEREADOR 

VINÍCIUS CAMARGO - Requerimento: "Em consonância com o disposto nos artigos 98, § 2º e 

110, inciso III, ambos do Regimento Interno, solicito a retirada do Projeto de Lei nº 71/2017, de 

minha autoria, para fins de arquivamento". Colocado o mesmo em discussão e votação, foi 

aprovado. Requerimento: "Em consonância com o disposto nos artigos 98, § 2º e 110, Inciso III, 

ambos do Regimento Interno, solicito a retirada do Projeto de Lei nº 225/2017, de minha autoria, 

para fins de arquivamento". Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido requerimento. 

DO VEREADOR MINGO MENEZES - Requerimento: "O Vereador que o presente subscreve, 

requer, com fulcro no art. 18, § 1º e 3º do Regimento Interno, seja justificada a sua ausência na 

presente sessão ordinária por estar em atividade parlamentar oficial junto ao Governo do Estado do 

Paraná". Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido requerimento. DO VEREADOR 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA - Requerimento: "O Vereador que o presente subscreve, requer, 

na forma regimental, que seja justificada sua ausência na Sessão Ordinária do dia 08/11/2017, para 

tratar de assuntos parlamentares de interesse público em Brasília - DF, junto com o Deputado Sandro 

Alex e o Ministro do Trabalho Ronaldo Nogueira, para acertar o repasse de verba para a Agência 

do Trabalhador de Ponta Grossa e buscar recursos para qualificação profissional para o novo 

Programa Qualifica Brasil". Colocado em discussão e votação, foi aprovado o referido 

requerimento. DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO - FUNDO NACIONAL DO 



                                                   
                                                     

 

DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - Comunicados nºs 239699, 239700, 223764, 223765, 

223766, 223767. 223768, 223769, 223770, 223771, 223772, 223773, 223774, 223775/2017, 

informando a respeito de liberações de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme especifica. Finda a 

leitura do Expediente, foi anunciada a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para criticar a colocação de semáforos sobre travessias elevadas 

no Município, relatando um fato  que ocorreu quando se deparou com tal situação defronte a 

Prefeitura Municipal e tentou fotografar com o intuito de fiscalizar ocasião em que foi abordado e 

multado por duas vezes pela agente de trânsito. Citou ainda que a mesma está sob processo de 

sindicância por ser arrogante truculenta, além de sofrer problemas psicológicos, citando sem nome: 

Lidiane Correia, da qual irá fazer uma representação contra a mesma por haver tentado cercear seu 

direito de fiscalização. Informou ainda haver elaborado ofício onde solicita o encaminhamento de 

cópias de reclamações ocorridas em prol das agentes de trânsito da cidade e quais providências estão 

sendo tomadas, cuja resposta foi genérica, porém sabe que estão ocorrendo sindicâncias na AMTT, 

das quais solicita seus conteúdos. Estará requisitando também cópia de todas as localizações de 

lombadas na cidade, com juntada a de documentos e relatórios constantes, dirigidos ao Senhor 

Prefeito Municipal e documentação de faixa elevada defronte ao Paço  Municipal, com 

documentação de estudo técnico segundo as normas que se enquadram no CONTRAN E 

DENATRAN. VEREADOR SGTO.  GUIARONE JÚNIOR: Para prestar elogio diante dos fatos 

acontecidos dentro da segurança pública, em que policiais militares tem combatido diuturnamente 

todos os incidentes que tem ocorrido. Nesse sentido disse que fez contato sábado com alguns amigos 

da Polícia Militar repassando vários arrombamentos que ocorreram na região de Oficinas: um deles, 

onde seu amigo saiu em viagem e um vizinho acabou visualizando a porta de sua residência aberta, 

adentrando a mesma, percebeu que tinham levado todos os móveis e pertences, tendo  repassado 

essa informação ao pessoal da Polícia Militar e teve boa notícia, através do Soldado Silvestre, Cabo 

Edgar, Soldado Osório, Soldado Luciano, que em patrulhamento se depararam com quatro 

elementos em atitudes suspeitas, e adentrando em uma residência a polícia imediatamente tomou a 

mesma e em seu interior foram localizados pertences, drogas e dentro da boca de um dos elementos 

foi encontrado doze pedras de crack. Destacou a importância da população em denunciar fatos nesse 

sentido.  Outra situação, mais uma ocorrência na região de Castro, onde representantes da 

companhia da PM daquela cidade em conjunto com o pelotão da companhia de choque de nossa 

cidade, o pessoal do canil, com cachorros treinados, acabaram logrando êxito encontrando três 

armas de fogo, um carro roubado e cinco elementos presos. Cedeu aparte do Vereador Florenal, 

somando as palavras do mesmo, dizendo que fala com conhecimento e propriedade, citando que 

moradores de Uvaranas estão sentindo tudo isso na pele, onde na maioria das ocorrências não são 

feitas mais Boletins de Ocorrências em função de consistirem de pequenos furtos e arrombamentos. 

Relatou que hoje os meliantes estão arrombando casas para furtar cinqüenta, trinta, dez reais. 

Lembrou que nem todo o mundo tem sorte daquele senhor de oitenta e dois anos em reserva, que 

matou assaltante dentro da própria casa. Citou notícia boa, ontem, quando recuperaram mais uma 

viatura para a Polícia Militar que estava indisponível, com escapamento furado que jogava gás no 



                                                   
                                                     

 

seu interior e outras situações na parte elétrica, quando o grupo de choque a levou a um empresário 

seu amigo em Uvaranas que foi totalmente recuperada. Destacou ainda o interesse de policiais do 

grupo de choque estarem recuperando suas ferramentas de trabalho, não ficando a espera do 

governo. Parabenizou policiais que tem esse pensamento. VEREADORA PROFESSORA ROSE: 

Para comentar a respeito da chegada do dezembro laranja, cor escolhida pela sociedade brasileira 

de dermatologia para representar a batalha contra o câncer de pele, tipo mais freqüente no Brasil, 

onde são registrados cento e setenta e seis mil casos por ano. Assim, o dezembro laranja busca 

prevenir e conscientizar a população acerca do câncer de pele, visto que apresenta altas taxas de 

cura quando detectado precocemente. Destacou medidas simples como o uso de filtro solar, chapéu 

boné e evitar a exposição excessiva ao sol como algumas formas de prevenção desse tipo de câncer. 

Com essa iniciativa, instituições poderão propagar essa idéia e assim mais pessoas aprenderão o que 

pode ser feito para evitar o câncer de pele. Cedeu aparte ao Vereador Dr. Magno, destacando que 

todas as campanhas que servem para chamar atenção da população com relação a problemas que 

incidem com grande freqüência nas pessoas são sempre bem vindas. Disse que muitas vezes as 

pessoas as vezes não dão bola a uma manchinha, e as vezes se tornam letais. . Cotou que todas as 

campanhas que chamam atenção com relação a doenças que incidem bastante na população, são 

bem vindas. VEREADOR GERALDO STOCCO: Para relatar sobre o que fizeram nesta casa ontem, 

quando se reuniu com motoristas de UBER e chegaram ao consenso que tem que conversar mais 

também com respeito a outros aplicativos que estão vindo por aí, onde farão audiência pública nesta 

Casa. Estará enviando convite formalmente a todos os gabinetes e imprensa para terça feira que vem 

às quatorze horas, esperando contar com galeria cheia, sendo a mesma aberta ao público. Lembrou 

estar tramitando nesta Casa o projeto dispondo sobre o assunto, onde por atitude dos mesmos, 

esboçaram idéia de falar com todos os vereadores juntos, onde propuseram a data, por ser de menor 

movimento. Informou que esta semana estará indo para Londrina para conversar com um vereador 

que propôs idéia interessante, que cada motorista fosse um microempresário individual, parecido 

com a arrecadação de impostos dos taxistas. Utilizaram de Aparte os Vereadores Rudolf Polaco, 

somando as palavras para participar não somente da viagem mas de todo o aparato que irá ser 

realizado. Disse que utiliza o UBER, destacando que trouxe uma tecnologia num momento de maior 

desemprego no país. Eduardo Kalinoski, somando ao assunto, considerando ser uma novidade no 

Brasil inteiro, dizendo que já tem conhecimento do que se trata na situação de Londrina, fazendo 

com que cada interessado se torne um MEI, diferente do que veio no projeto de autoria do Poder 

Executivo da cobrança por quilometragem rodada, algo que tem estudado onde é relator do referido 

projeto, assim como dos taxis, tendo trabalhado também junto com sua equipe diuturnamente em 

relação ao projeto, e está procurando não dar nenhuma declaração que não seja truncada. Disse ainda 

que tomar cuidado da maneira de expor esse assunto perante a imprensa, pois é algo extremamente 

técnico o que tem que ser estudado. Também se prontificou a estudar a matéria. Florenal, somando 

à idéia do MEI, dizendo que é uma das melhores que surgiu e que melhor se encaixa no momento. 

Finda a Comunicação Parlamentar, foi anunciada a ORDEM DO DIA - EM SEGUNDA 

DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI N 181/16 (Vereador Altair Nunes Machado - Taíco Nunes), 

denomina de JOÃO MARIA JOSKA a Rua n 07 do Loteamento Residencial Monte Hermon, Bairro 



                                                   
                                                     

 

Cará-Cará, nesta cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI N 106/17 (Vereador Celso Cieslak), 

promove alteração na Lei n 7.018, de 15/11/2002, conforme especifica: APROVADO, através de 

votação nominal, a pedido do Vereador Pietro Arnaud, com votos favoráveis dos Vereadores Celso 

Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, 

Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco e Vinícius Camargo. Votaram 

contrariamente os Vereadores Pietro Arnaud e Walter José de Souza - Valtão. Ficam registradas as 

ausências justificadas das votações dos Vereadores Mingo Menezes e Victor Hugo de Oliveira, 

assim também do Vereador Felipe Passos, em função de estar fora do recinto do Plenário, o qual 

requereu e foi deliberada a sua justificativa. PROJETO DE LEI N 299/17 (Vereador Rudolf 

Polaco),  denomina de BENEDITO CANDIDO DE LARA a Rua n 21 do Loteamento Residencial 

Monte Hermon Bairro Cará-Cará, nesta cidade: APROVADO. PROJETO DE LEI N 305/17 (Poder 

Executivo),  altera a lei n 7.500, de 13/02/2004, conforme especifica: APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, 

Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícíus Camargo e Walter José de 

Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Mingo 

Menezes e Victor Hugo de Oliveira. PROJETO DE LEI N 314/17 (Poder Executivo), cria a 

Orquestra Sinfônica e o Coro Cidade de Ponta Grossa e dá outras providências: APROVADO, com 

votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, 

Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícíus Camargo e Walter 

José de Souza - Valtão. Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores 

Mingo Menezes e Victor Hugo de Oliveira. PROJETO DE LEI N 327/17 (Vereador Florenal), 

promove alterações na Lei n 7.018, de 15/11/2002, conforme especifica: RETIRADO para vistas, 

por dez dias, a pedido do Vereador Florenal. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI N 

92/17 (Vereador Felipe Passos),  fica instituído, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o Guia 

de Direitos e Serviços para pessoas com deficiência: APROVADO,  nos termos do Substitutivo 

Geral apresentado pela Comissão de Legislação, Justiça e Redação. PROJETO DE LEI Nº 218/17 

(Vereador Rudolf Polaco), dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de equipamentos e 

brinquedos adaptados pra crianças com deficiência e/ou mobilidade reduzida em praças, parques, 

clubes, escolas, centros de educação infantil, espaços de lazer e diversão abertos ao público em 

geral: RETIRADO para vistas, por dois dias, a pedido do Vereador Rudolf Polaco. Foi colocado em 

discussão e votação e aprovada a solicitação do Vereador Dr. Magno, para se ausentar da presente 

sessão, em função de compromissos pré-agendados. PROJETO DE LEI Nº 290/17 (Vereadora 

Professora Rose), institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o mês "DEZEMBRO 

LARANJA", dedicado à realização de ações preventivas e de conscientização para o diagnóstico 

precoce do câncer de pele: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 291/17 (Vereador Jorge da 



                                                   
                                                     

 

Farmácia), concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor MÁRCIO 

SWIEREWICZ: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores APROVADO, com votos 

favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, 

Dr. Zeca, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, 

Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Vinícíus Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Mingo Menezes, Victor 

Hugo de Oliveira e Dr. Magno. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 

295, 296, 297, 298, 299, 300/17, do Vereador Ricardo Zampieri; 301/17, do Vereador Mingo 

Menezes, ficando registrado o voto contrário à mesma, do Vereador George Luiz de Oliveira. Foram 

ainda APROVADAS: INDICAÇÕES nºs, 2150/7, do Vereador Felipe Passos; 2151/17, do Vereador 

Paulo Balansin; 2152, 2153, 2154, 2155, 2156, 2157, 2158, 2159, 2160, 2161, 2162, 2163/17, do 

Vereador Florenal; 2164/17, da Vereadora Professora Rose; 2165, 2166, 2167, 2168, 2169, 2170, 

2171, 2172/17, do Vereador Ricardo Zampieri. Concluída a votação da Ordem do Dia, foi aberto 

espaço para o PEQUENO EXPEDIENTE: VEREADOR FLORENAL: Para registrar e enaltecer 

evento que será realizado na sede da Fazenda Modelo, pelo o IAPAR em Ponta Grossa,onde será 

assinado convênio de criadores da Raça Purunã, com a Rede de Restaurantes Maderos e a Escola 

Universidade Cescage, onde será fabricado o melhor hamburger do mundo, desenvolvido e 

reconhecido pelo Ministério da Agricultura, de origem totalmente ponta-grossense. VEREADOR 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Deixou registrada sua crítica ao Deputado Federal Sandro Alex, 

dizendo  não se tratar de revanchismo. Outro assunto, para chamar atenção dos Senhores 

Vereadores, quanto haver entrado na Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, a qual 

preside nesta Casa projeto de lei em que o Senhor Prefeito Municipal solicita autorização para 

celebrar termo de filiação a Frente Nacional de Prefeitos FNP e o pagamento de contribuição 

financeira a entidade, a título de anuidade associativam no valor de quarenta cinco mil, quinhentos 

e noventa e sete reais e sessenta e quatro centavos, inclusive pede autorização para retroagir ao ano 

de 2.017. Dessa maneira, disse que não pode permitir que se gaste dinheiro público para o prefeito 

fazer parte de uma associação de prefeito, motivo pelo qual irá se manifestar contrariamente à 

matéria através da CFOF. Disse ainda que se houver articulação do Senhor Prefeito no sentido de 

aprovar o projeto, obviamente irá entrar com ação na justiça e todos os mecanismos não permitindo 

esse gasto de dinheiro público. Não havendo mais vereadores inscritos, o Senhor Presidente 

encerrou a presente sessão, convocando outra para a próxima segunda-feira, dia treze de novembro, 

no horário regimental, cuja pauta da Ordem do Dia será publicada no Diário Oficial do Município, 

além de estar à disposição via rede de computadores. Eu Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, 

supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e 

demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em oito de novembro de dois mil e dezessete. 

_____________________SECRETÁRIO   ________________PRESIDENTE 

 
 


